

volaris



TagAirlines

Volaris y TagAirlines impulsan una mayor conectividad aérea entre México, Guatemala y Centroamérica con alianza de código compartido

- ***El código compartido está programado para iniciar operaciones en el segundo semestre de 2025***

Tijuana, Baja California, a 29 de abril de 2025.- Con el objetivo de fortalecer y mejorar la conectividad aérea entre México, Guatemala y Centroamérica, Volaris, la aerolínea de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, y TagAirlines, la aerolínea de bandera guatemalteca y del Mundo Maya, firmaron un acuerdo de código compartido que ampliará significativamente las opciones de conectividad aérea para los Clientes en la región.

En el marco del Tianguis Turístico México 2025, Enrique Beltranena, Presidente Ejecutivo y Director General de Volaris, y Marcela Toriello, Presidenta y CEO de TagAirlines, firmaron esta alianza con la que TagAirlines podrá comercializar vuelos operados Volaris, cada una con su propio código, así como conexiones entre ambas aerolíneas, ofreciendo a sus Clientes nuevas rutas y una experiencia de viaje mucho más integral, favoreciendo principalmente a quienes buscan viajar en la región por motivos turísticos, de negocios o para visitar los impresionantes destinos culturales y naturales que ofrece esta zona al mundo, como los son Tikal, Flores y la Riviera Maya.

"En Volaris nos entusiasma la firma de este acuerdo, pues además de permitirnos ampliar nuestra red de destinos y presencia en Centroamérica en favor de los Clientes, también contribuirá mejorar la conectividad aérea entre México, Guatemala y Centroamérica, lo cual es crucial para incentivar un mayor desarrollo económico que se traduzca en mejores oportunidades y calidad de vida en las comunidades. Esta alianza facilitará todo el proceso de reserva y documentación a los viajeros, para así disfrutar de una experiencia de viaje más ágil, cómoda y sencilla", aseguró Enrique Beltranena, Presidente y Director General de Volaris.

"Para la familia Tag Airlines hoy es un gran día, ya que el presente acuerdo con Volaris hará posible el fortalecimiento de la conectividad aérea entre Centroamérica y México; es para nosotros un placer poder anunciar la firma de esta alianza de código compartido, que permitirá ofrecer a los pasajeros una mayor y mejor oferta de conectividad entre los destinos que ofrecen ambas aerolíneas", declaró Marcela Toriello, Presidenta y CEO de TagAirlines.

Con este código compartido, que está en proceso de las aprobaciones regulatorias correspondiente y que se espera inicie operaciones durante el segundo semestre de este año, los Clientes de Volaris podrán viajar y conectar desde las ciudades mexicanas hacia los más de 11 destinos que TAG opera en Guatemala, Honduras, Belice, El Salvador, y el sur de México

De igual forma, los Clientes de TagAirlines tendrán acceso a la amplia oferta de destinos que Volaris ofrece. Entre los principales beneficios de este código compartido para los Clientes de ambas aerolíneas, destacan la posibilidad de adquirir boletos integrados en un solo proceso, documentar equipaje hasta el destino final y acceder a las mejores opciones de conexión entre México y Guatemala.

Sobre la forma en que se ofrecerá el servicio a bordo, cada aerolínea mantendrá su propio esquema de atención, es decir, Volaris continuará operando bajo su modelo de ultra bajo costo, con los servicios y atención de calidad que la distinguen, mientras que TagAirlines seguirá ofreciendo su excelente servicio regional adaptado a rutas cortas.

Con esta alianza, Volaris y TagAirlines refuerzan su estrategia de expansión regional en México y Centroamérica, ofreciendo a sus Clientes más y mejores opciones de destinos y servicios, para transformar la forma de viajar y crear nuevas experiencias de vida inolvidables.

--00--

Acerca de Volaris

Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a 229 y su flota de 4 a 145 aviones. Volaris ofrece más de 508 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Premio ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante quince años consecutivos. Para más información, visite: ir.volaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Acerca de TagAirlines

Es una empresa 100% guatemalteca que desde hace 60 años se dedica a satisfacer las necesidades de transporte aéreo, prestando servicios de aviación comercial y privada a nivel nacional e internacional. Fue fundada en 1961 como una empresa familiar, siendo la compañía pionera de la aviación civil en Guatemala. Fue la primera empresa guatemalteca certificada como Operador Aéreo bajo las regulaciones de Aviación Civil y fundadora de la Asociación de Líneas Aéreas. Actualmente tiene operaciones en Guatemala, Honduras, El Salvador, Belice y México. Cabe mencionar que, recientemente, TagAirlines recibió la certificación de seguridad operacional IOSA, que obtuvo posterior a su participación en el programa de la Asociación Latinoamericana y del Caribe del Transporte Aéreo -ALTA- y la Asociación Internacional de Transporte Aéreo -IATA-. Este logro permitió que se integraran al grupo de empresas que participan en ALTA, cuyo fin es unir esfuerzos para facilitar el desarrollo de un transporte aéreo más seguro, eficiente y amigable con el medio ambiente. Más información en: <https://www.tagairlines.com/>

Contacto exclusivo Volaris para medios de comunicación
Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net

Contacto exclusivo TagAirlines para medios de comunicación
Arturo Tornel | atornel@mglobalsolutions.com